

成美小だより

☆第22号☆
2024年7月17日

七夕に願いを込めて・・・

今年も、地域の方々から子どもたちへの願いを込めた笹飾りをいただきました。

子どもたちは用意してある短冊に自分の願いごとを書いて結んでいました。「家族が健康に暮らせますように」「友だちとずっと仲良くできますように」「バドミントンが上手になりますように」「みんなが元気で幸せにいられますように」などなど。

みんなの願いごとが叶うといいですね。



児童集会（脱出ゲーム）がありました。

12日（金）5限目に児童集会がありました。

ある組織に拘束された“私”。子どもたちが謎を全問解くことで解放されるため、チームで協力して、謎を必死に解いてくれていました。

果たして、“私”は解放されたのでしょうか・・・！？

児童会役員さん、代表委員さん、楽しい集会の企画・運営、ありがとう！！



児童会役員さん

代表委員さん



活躍紹介

6年月組の藤田 晴琉（ふじた はる）さんが、第65回東海地区空手道選手権大会において3位となり、賞状とメダルを授与されました。

晴琉さんに、空手を始めたきっかけと、今回の大会の感想を聞いたところ、「保育園の時の友だちに影響された」ことがきっかけで、今大会を終わっ

での感想は、「3位になってうれしかったけど、やはり1位、2位を目指したい」とのことでした。何事も一つのことに打ち込むことは素晴らしいこと。今後も続けていってほしいと思います。